
Page 1 of 9 © 2025 Factiva, Inc. All rights reserved.

>>>ANSA/ Tim corteggia Iliad, Labriola spinge sul consolidamento.
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Levi: 'Pronti a giocare la nostra parte nel riassetto'

(ANSA) - MILANO, 09 APR - Il consolidamento non è una minaccia, è l'unica via per le tlc per uscire dalla
crisi e in Italia, passata da 5 a 4 operatori con la fusione di Fastweb e Vodafone non ci sono tante
combinazioni possibili: "L'unica che non è fattibile per l'Antitrust è Tim-Wind, qualsiasi altra operazione
Wind-Iliad o Tim-Iliad la vedo positivamente perché porta ad evitare di avere una pluralità di reti". Lo esplicita
l'amministratore delegato di Tim, Pietro Labriola, intervenendo alla conferenza "Telecommunications of the
Future" promossa da 5G Italy del Cnit e sembra quasi un'avance per l'operatore francese. "L'unica cosa che
posso dire e andare a ribadire, è che ritengo che il consolidamento porterebbe grandi benefici a tutto il
settore, a tutto il sistema paese, e quindi siamo pronti a giocare la nostra parte in quella partita" risponde
l'amministratore delegato di iliad Italia, Benedetto Levi. Gli analisti hanno già cominciato a ragionarci e Banca
Akros stima sinergie per 680 milioni con l'ingresso di Poste come azionista di maggioranza che "potrebbe
accelerare il potenziale accordo con Iliad". "La nostra società non può essere che contenta di aver ritrovato
un'azionista di riferimento che considera Tim strategica, perché ci aiuta a ragionare nel medio e lungo
termine e non trimestre per trimestre", sottolinea Labriola parlando di Poste ma non basta perché la crisi delle
tlc è profonda. "C'è chi si preoccupa per la concorrenza, chi teme un aumento dei prezzi, chi parla subito di
monopoli. Ma la verità è un'altra: il consolidamento non è un rischio per il mercato. È la condizione per farlo
sopravvivere" sottolinea Labriola e "non può essere lasciato solo alle dinamiche di mercato. Serve una
politica industriale europea, che favorisca la nascita di campioni continentali. Serve una Commissione
europea che non tema di scegliere. Che abbia il coraggio di dire che una rete efficiente vale più di dieci
inefficienti". Una visione che si scontra con le dichiarazioni del presidente Agcom Giacomo Lasorella. "Se si
può certamente ragionare degli spazi e dei modi per possibili semplificazioni procedurali che facilitino la vita
alle imprese che intendano effettuare investimenti transfrontalieri in Europa, non mi sembra che sussista
l'esigenza di una trasformazione radicale dello strumentario regolamentare" afferma Lasorella.

E a proposito di rete, si torna a parlare di quella unica che dovrebbe nascere dalla fusione tra Fibercop e
Open Fiber. "Siamo pronti a ragionare" ha detto l'amministratore delegato di Cdp Dario Scannapieco anche
se "non c'è ancora un dialogo strutturato con la controparte". (ANSA).
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Fastweb + Vodafone, serve un cambio di passo sulle tlc.
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(ANSA) - ROMA, 09 APR - "Oggi il settore delle telecomunicazioni affronta un bivio cruciale: senza
investimenti non c'è innovazione e senza innovazione non c'è crescita". Lo afferma il chief strategy &
transformation officer Fastweb + Vodafone, Alessandro Magnino, alla conferenza "Telecommunications of the
Future" promossa da 5G Italy del Cnit, dicendo che "serve un cambio di passo, un'azione strutturale e una
visione condivisa che rimettano al centro la sostenibilità economica del settore, anche grazie a misure come
l'estensione della durata delle licenze per l'uso dello spettro, attraverso meccanismi di rinnovo delle
frequenze di prossima scadenza, che garantiscano condizioni economiche sostenibili e consentano agli
operatori di liberare risorse per tornare a generare valore, attrarre capitali e garantire un futuro di qualità e
innovazione al Paese".

Magnino ha aggiunto: "siamo impegnato nello sviluppo di un Llm (un modello linguistico di grandi dimensioni)
compliant con l'AI Act che lanceremo a breve e abbiamo realizzato un super computer attivo da luglio 2024
interamente localizzato in Italia per ospitare le soluzioni AI di imprese e pubbliche amministrazioni". (ANSA).
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Tlc, Agcom: in Italia c’è fame di connessione. Attenzione a regole e semplificazioni
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In Italia c’è una “fame di connessione” che “non accenna a placarsi e richiede e ha richiesto una costante
attenzione ed una coerente e decisa risposta infrastrutturale”. E’ la fotografia delle connessioni nel paese
scattata dal presidente Agcom, Giacomo Lasorella.

Prendendo parte alla conferenza ‘Telecommunications of the Future’ promossa da 5G Italy del Cnit,
Lasorella ha snocciolato alcuni dati sul settore.

Il traffico giornaliero nel 2024 su rete fissa mostra una crescita del 16,8% su base annua e quello su rete
mobile del 15.4%.

La copertura della rete in fibra fino a casa raggiunge il 70,7% delle famiglie al 31 dicembre 2024. “Anche la
rete 5G conferma una tendenza di crescita consolidata” e la sua copertura complessiva si attesta al 99,5%
della popolazione.

Semplificare procedure per tlc

Oltre a raccontare i dati che descrivono la situazione delle connessioni nel paese, Lasorella ha parlato anche
delle esigenze degli attorni del settore.

“Se si può certamente ragionare degli spazi e dei modi per possibili semplificazioni procedurali che facilitino
la vita alle imprese che intendano effettuare investimenti transfrontalieri in Europa, non mi sembra che
sussista l’esigenza di una trasformazione radicale dello strumentario regolamentare”, ha detto. “In particolare,
mi sembra che non vi siano fondate ragioni per modificare l’attuale impostazione basata sulla
regolamentazione ex-ante dei mercati”, ha osservato.

Un arretramento sul fronte dell’approccio Single market program, ha avvertito in alcuni passaggi sintetizzati
da Ansa, “rischierebbe di innescare dinamiche di ri-monopolizzazione, a detrimento degli utenti”.

Agcom: verso soluzione sfide per tlc

“Le prime grandi sfide – copertura di connettività ed uso efficiente dello spettro – possono dirsi avviate a
positiva soluzione”, ha detto. Aggiungendo come d’altra parte, “le profonde trasformazioni in atto nel mercato
italiano delle telecomunicazioni impongono una rinnovata attenzione verso l’individuazione di sentieri di
regolazione capaci di bilanciare correttamente tutti i rilevanti interessi in gioco”.

In particolare con riferimento alle bande i cui diritti d’uso scadranno nel 2029, l’Autorità ha avviato una
consultazione pubblica sulle possibili future misure regolamentari concernenti l’assegnazione delle
frequenze. “La regolamentazione proposta consentirà agli operatori del settore – è questo l’ auspicio
dell’Autorità – una più sicura pianificazione degli investimenti necessari per sviluppo di reti e servizi cosiddetti
‘a prova di futuro’, scongiurando nel contempo possibili criticità (per esempio discontinuità nel servizio e/o
peggioramenti della copertura radio), alla scadenza dei diritti che avrebbero un impatto critico sulla
popolazione”.

The post Tlc, Agcom: in Italia c’è fame di connessione. Attenzione a regole e semplificazioni appeared first on
Primaonline.
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Galli (Inwit), 1,5 miliardi di investimenti nelle tlc.
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(ANSA) - ROMA, 09 APR - "Investiamo 1,5 miliardi nell'arco del piano industriale per realizzare torri,
ospitalità, coperture indoor Das (sistema di antenne distribuite), network IoT e progetti infrastrutturali di smart
city e smart transportation. Tutto a supporto dell'industria telco, e per migliorare l'efficienza dei costi e
realizzare oltre 400 impianti fotovoltaici di media dimensione, grazie a un nuovo progetto di produzione e
autoconsumo diffuso di energia solare". Lo ha dichiarato il direttore generale di Inwit, Diego Galli, alla
conferenza "Telecommunications of the Future" promossa da 5G Italy del Cnit. (ANSA).
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Levi (Iliad), sia meno cara assegnazione di frequenze tlc.
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L'intervento statale non sostituisca le dinamiche concorrenziali

(ANSA) - ROMA, 09 APR - "Se pensiamo alle frequenze, in iliad siamo favorevoli a modalità di assegnazione
meno onerose, che privilegino gli impegni di investimento, come già avvenuto in Germania, dove il regolatore
ha deciso di estendere la durata di alcune frequenze mobili agli operatori storici per 5 anni, in cambio di
stringenti obblighi di copertura e apertura alla concorrenza". Lo afferma l'amministratore delegato di iliad
Italia, Benedetto Levi, alla conferenza "Telecommunications of the Future" promossa da 5G Italy del Cnit.

"Allo stesso tempo, l'intervento pubblico non deve impattare le dinamiche concorrenziali. Per questo,
eventuali proroghe del pacchetto 4G in scadenza nel 2029 devono necessariamente prevedere misure per
eliminare l'attuale asimmetria in termini di dotazioni frequenziali tra i vari operatori mobili sul mercato".

Levi sottolinea: ""In iliad abbiamo un punto di vista particolare sull'equilibrio tra Stato e mercato, che nasce da
una prospettiva di mercato da ultimo arrivato e challenger".

"Crediamo - aggiunge - che un modello efficace preveda che l'intervento statale non sostituisca le dinamiche
concorrenziali, ma le sostenga con delle politiche pubbliche che risolvono le criticità di sistema, accelerando i
processi e rendendo più efficienti gli investimenti degli operatori". (ANSA).
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++ Labriola, bene ipotesi Tim-Iliad o Wind-Iliad ++.
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(ANSA) - ROMA, 09 APR - "Ho sempre detto che dobbiamo passare da 5 a 3 operatori. Come operatori
infrastrutturali, per le possibili combinazioni, l'unica che non è fattibile per l'Antitrust è Tim-Wind, qualsiasi
altra operazione Wind-Iliad o Tim-Iliad la vedo positivamente perché porta ad evitare ad avere una pluralità di
reti". Lo afferma l'amministratore delegato di Tim, Pietro Labriola, in videocollegamento alla conferenza
"Telecommunications of the Future" promossa da 5G Italy del Cnit. (ANSA).

Document ANSAPE0020250409el49002s1



Page 7 of 9 © 2025 Factiva, Inc. All rights reserved.

Levi (Iliad), pronti a giocare part nel consolidamento tlc.

104 words
9 April 2025
11:17
ANSA - Political and Economic News Service
ANSAPE
Italian
© ANSA.
'Non rispondo nello specifico di possibile operazione con Tim'

(ANSA) - ROMA, 09 APR - Senza entrare nello specifico che riguarda aziende quotate, "l'unica cosa che
posso dire e andare a ribadire, è che ritengo come che il consolidamento porterebbe grandi benefici a tutto il
settore, a tutto il sistema paese, e quindi siamo pronti a giocare la nostra parte in quella partita". Lo afferma
l'amministratore delegato di iliad Italia, Benedetto Levi, a una domanda sull'eventuale consolidamento della
società con Tim alla conferenza "Telecommunications of the Future" promossa da 5G Italy del Cnit. (ANSA).
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Agcom, verso soluzione sfide per tlc come la connettività.
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(ANSA) - ROMA, 09 APR - "Le prime grandi sfide - copertura di connettività ed uso efficiente dello spettro -
possono dirsi avviate a positiva soluzione". Lo afferma il presidente Agcom, Giacomo Lasorella, alla
conferenza "Telecommunications of the Future" promossa da 5G Italy del Cnit dove aggiunge come d'altra
parte, "le profonde trasformazioni in atto nel mercato italiano delle telecomunicazioni impongono una
rinnovata attenzione verso l'individuazione di sentieri di regolazione capaci di bilanciare correttamente tutti i
rilevanti interessi in gioco".

In particolare con riferimento alle bande i cui diritti d'uso scadranno nel 2029, l'Autorità ha avviato una
consultazione pubblica sulle possibili future misure regolamentari concernenti l'assegnazione delle frequenze.
"La regolamentazione proposta consentirà agli operatori del settore - è questo l' auspicio dell'Autorità - una
più sicura pianificazione degli investimenti necessari per sviluppo di reti e servizi cosiddetti 'a prova di futuro',
scongiurando nel contempo possibili criticità (per esempio discontinuità nel servizio e/o peggioramenti della
copertura radio), alla scadenza dei diritti che avrebbero un impatto critico sulla popolazione". (ANSA).
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Agcom, semplificare procedure per tlc ma no a cambi radicali.
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(ANSA) - ROMA, 09 APR - "Se si può certamente ragionare degli spazi e dei modi per possibili
semplificazioni procedurali che facilitino la vita alle imprese che intendano effettuare investimenti
transfrontalieri in Europa, non mi sembra che sussista l'esigenza di una trasformazione radicale dello
strumentario regolamentare". Lo afferma il presidente Agcom, Giacomo Lasorella, alla conferenza
"Telecommunications of the Future" promossa da 5G Italy del Cnit.

"In particolare, mi sembra che non vi siano fondate ragioni per modificare l'attuale impostazione basata sulla
regolamentazione ex-ante dei mercati", osserva Lasorella. Un arretramento sul fronte dell'approccio Single
market program, avverte, "rischierebbe di innescare dinamiche di ri-monopolizzazione, a detrimento degli
utenti". (ANSA).
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